

Nachdem Bürgermeister Halbe die umfangreiche Vorlage erläutert hat, fragt Stv. Dr. Kahnis, welche Leistungen des Baubetriebshofes bei intensiver Pflege des Friedhofs eingeschränkt werden sollen. Daraufhin teilt die Verwaltung mit, dass evtl. die Grünflächenpflege im Stadtgebiet kurzfristig eingeschränkt werden könne. Es solle damit auch dokumentiert werden, dass kein zusätzliches Personal eingestellt werde.

Anschließend empfiehlt der Haupt- und Finanzausschuss dem Rat folgenden

Beschluss:

Der Rat beschließt, dass mit dem vorhandenen Mitarbeiterstamm des Baubetriebshofes die Pflegeleistungen auf den städtischen Friedhöfen erhöht und hierfür andere baubetriebshofspezifische Leistungen eingeschränkt werden.